

**Vous pensez
n'avoir aucun pouvoir ?
Détrompez-vous.**





AG



IR.

CETTE FOIS-CI, C'EST DIFFÉRENT.

Nous vivons une période de grand bouleversement. Pour beaucoup en Europe, c'est un moment particulièrement difficile. Les temps changent, et nous aussi. Le Parlement européen n'a jamais eu autant de pouvoir pour transformer l'Europe qu'aujourd'hui ; cela vous donne la capacité de faire bouger les choses. Avec lui, vous pouvez en effet influencer les décisions qui, chaque jour, vous touchent directement, ainsi que plus de 500 millions d'Européens. Vous avez le pouvoir de créer toute chose ou, à l'inverse, d'y mettre fin. De demander plus, ou moins. D'agir et de prendre en main ce qui vous semble important. Choisissez l'Europe que vous voulez. C'est vous qui déciderez finalement ce qui s'y passera, ou ne s'y passera pas.

Le Parlement européen représente chacune et chacun d'entre vous. Il agit en votre nom. Nos décisions reposent sur ce qui est important pour vous. Certes tout ne se fera pas en un jour mais une chose est sûre : ensemble, nous y arriverons.



RÉA



GIR.

CETTE FOIS-CI, C'EST DIFFÉRENT.

Vous pouvez faire la différence. Vous battre pour ce qui en vaut la peine, et changer ce qui doit l'être, à vos yeux. Remettre les choses en question voire les contester. Partager vos convictions et réagir. L'Europe n'est pas le fruit d'une pensée unique ; elle n'a pas non plus un objectif exclusif. Chacune et chacun a une opinion qui mérite d'être entendue.

Le Parlement européen est là pour réagir en votre nom et défendre ce qui est important pour vous. Notre mandat est d'écouter les nombreuses voix qui s'élèvent en Europe et de leur apporter de vraies réponses.



ACCOM



ACCOMPLIR.

CETTE FOIS-CI, C'EST DIFFÉRENT.

Par la voix du Parlement européen, vous avez plus de pouvoir que vous ne le pensez. Vous pouvez ainsi transformer l'avenir de chacun, et plus encore le vôtre et celui des générations futures. Chacune de vos actions ou de vos réactions produira des résultats tangibles. Les décisions que nous prenons ont un impact sur le quotidien de plus d'un demi-milliard d'Européens.

La responsabilité du Parlement européen est de garantir l'exercice du pouvoir pour tout le monde et, en premier lieu, pour vous-même. Il ne s'agit pas seulement d'accomplir notre mandat *pour vous* mais *avec vous*. Aujourd'hui, demain et après-demain.

Cette fois-ci, c'est différent : aujourd'hui, nous avons plus de pouvoir pour décider de ce qui va changer en Europe.

Les temps changent, et nous aussi. Depuis les dernières élections européennes, les règles du jeu ont changé. Désormais le Parlement européen a plus de pouvoir. Celui de déterminer la direction politique de l'Union européenne (UE) et celui d'influencer le quotidien de chacune et chacun d'entre nous. Un Parlement européen plus puissant signifie davantage d'influence pour tous, aux fins de changer ce qu'il faut ou de conserver ce qui doit l'être.

L'Europe est face à de grands défis. Les affronter est difficile, et des choix doivent être faits. Les modifications du jeu institutionnel donnent au Parlement européen et à vous-même le pouvoir de peser plus lourdement sur ces choix. Lors des prochaines élections européennes le 25 mai 2014 mais aussi lorsque ces choix sont faits, jour après jour.

Le Parlement européen adopte des lois qui influencent votre vie, en gardant à l'esprit l'intérêt commun des Européens. Par exemple, à travers le budget de l'UE, il veille à la manière dont votre argent est dépensé. Il est aussi au cœur de l'accord sur le financement de l'UE pour les années à venir. Surtout, c'est le Parlement européen qui élira le prochain chef de l'exécutif européen qui reflétera alors la majorité des suffrages exprimés le 25 mai 2014.

Cette fois-ci, c'est différent. Nous avons plus de pouvoir pour décider de ce qui va changer.

Le Parlement européen et vous. Agir, réagir et accomplir, ensemble.

WWW.EUROPARL.EU
#EP2014



Office des publications

© Union européenne, 2013

